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Tout près de chez moi, il y a un centre juif, loubavitch …

En  sortant,  samedi  soir,  je  suis  passé  devant  et  il  y
avait, sur le seuil ,  une dizaine de policiers armés et de
vigiles.

Je me suis dit:

“Mais  quand  cela  peut-il  avoir  une  fin  ?  Sommes-nous

https://resistancerepublicaine.com/2023/11/13/la-france-au-bord-de-la-catastrophe-lecrasante-responsabilite-de-macron/
https://resistancerepublicaine.com/2023/11/13/la-france-au-bord-de-la-catastrophe-lecrasante-responsabilite-de-macron/
https://resistancerepublicaine.com/2023/11/13/la-france-au-bord-de-la-catastrophe-lecrasante-responsabilite-de-macron/


condamnés, à jamais,  à multiplier pour toujours la présence
de policiers devant nos synagogues, nos églises, nos écoles,
nos mairies ?

A jamais ?

Ou  jusqu’à  ce  que  notre  France  après  avoir  été  un  Etat
policier  tombe,  comme  un  fruit  mûr  entre  les  mains  des
musulmans”.

Voilà  l’état  dans  lequel  nos  dirigeants  ont  plongé  notre
France depuis 40 ans.

Bien sûr, il y a la responsabilité écrasante de l’extrême-
gauche dans cette situation.

Non qu’elle ait jamais eu le moindre  pouvoir politique, mais
son influence gigantesque dans les médias, dans l’édition, à
l’école, à l’université  a terrorisé l’ensemble de la classe
politique.

Et ce depuis des dizaines d’années, c’est elle qui a désigné
la responsabilité de l'”extrême-droite” dans les attentats que
nous vivons depuis 40 ans, où, pourtant, à chaque fois, ses
protégés musulmans étaient à l’oeuvre …

Elle a terrorisé, oui : à  commencer par la Droite à la sauce
“Les Républicains” qui aurait pu modifier la donne, redresser
la barre, mais nous avons eu, en face, des pointures : des
Ciotti  pour  ne  pas  parler  des  Juppé,  des  Estrosi  ou  des
Pécresse.

La  France  est  donc  dirigée  par  les  “progressistes”,  les
partisans de Macron.

Ces gens-là se permettent de distribuer des bons points et des
mauvais points à ceux qui manifestent aujourd’hui : le plus
indigne d’entre eux est Véran, fidèle de Macron.

Leur responsabilité dans le drame actuel, dans le drame que



vit la France, est écrasante.

Macron, sous une forme ou sous une autre, est au coeur du
pouvoir depuis dix ans.

Qu’il y a 20 ou 30 ans des dirigeants aient pu être naïfs sur
l’immigration, c’est grave.

Mais que depuis 20 ans, disons depuis le 11 septembre, aucun
de “nos” dirigeants n’ait modifié totalement la politique du
pays, c’est de la haute trahison.

Et de fait, la  situation du pays est dramatique, Macron ne
peut l’ignorer.

Qu’a t-il fait ?  Rien !

Non !

Pas  “rien”:  il  a  aggravé  d’une  manière  gigantesque  la
situation  de  la  France.

Il  a fait entrer des millions d’immigrés en France depuis
qu’il est là (500 000/an !!!).

Donc des millions de musulmans.

Combien exactement ?

Dans son incurie, il est probablement même incapable de le
dire.

Et sur ces millions de musulmans, Pierre Brochant compte 30%
de fanatiques.

30% de plusieurs millions, cela fait encore des millions …

Donc Macron, le grand donneur de leçons, a fait entrer en
France des millions de fanatiques musulmans.

Et ce type se croit autoriser à se poser en grand  sage, au-
dessus de la mêlée.



Ce type, ce Macron est un véritable traître à la France, un
héritier direct de Ganelon.

Il méritera, quand le temps viendra, le passage en Haute Cour
pour trahison.


